



09.08.2021 – 16:52 Uhr

Deutsche Justizministerin Christine Lambrecht zu Besuch in Vaduz

Vaduz (ots) -

Am Montag, 9. August 2021, weilte die deutsche Justizministerin Christine Lambrecht zu einem Arbeitsbesuch bei Justizministerin Graziella Marok-Wachter in Vaduz.

Im Mittelpunkt des Besuchs stand das Arbeitsgespräch der beiden Justizministerinnen, in dem strafrechtliche Themen wie das Staatsanwaltschafts-Modell im strafprozessualen Vorverfahren sowie die aktuellen Entwicklungen und Reformen im Strafrecht diskutiert wurden. Darüber hinaus wurde die Digitalisierung der Justiz thematisiert und es wurden die Erfahrungen und Entwicklungen in Deutschland und Liechtenstein ausgetauscht.

Im Anschluss begrüßte Regierungschef Daniel Risch die Bundesministerin zu einem Höflichkeitsbesuch und einem informellen Austausch.

Nach dem Arbeitsgespräch besuchten die Ministerinnen samt Delegationen im Zuge des weiteren Rahmenprogramms die Hilti Aktiengesellschaft in Schaan. "Der Erfahrungs- und Informationsaustausch war sehr wertvoll und informativ. Damit konnten die Zusammenarbeit sowie die sehr guten nachbarschaftlichen Beziehungen mit Deutschland neuerlich gestärkt werden", sagte Justizministerin Graziella Marok-Wachter im Anschluss an das Treffen.

Pressekontakt:

Ministerium für Infrastruktur und Justiz
Generalsekretariat
T +423 236 64 42

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100875501> abgerufen werden.